

ABSTRAK

Bahri, Saiful. 2023, Peran Organisasi Kemahasiswaan Dalam Membangun Jiwa Kepemimpinan Mahasiswa Di Universitas Nurul Jadid. Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing; (1) Dr. H. Hasan Baharun, M.Pd

Kata Kunci: Peran Organisasi Kemahasiswaan, Membangun Jiwa Kepemimpinan Mahasiswa

Organisasi Kemahasiswaan di perguruan tinggi merupakan wadah bagi mahasiswa untuk mengembangkan kapasitas dirinya sebagai mahasiswa berupa aspirasi, inisiasi, atau gagasan-gagasan positif dan kreatif melalui peran serta dalam berbagai kegiatan yang relevan. Adapun jiwa kepemimpinan dalam suatu organisasi mahasiswa (*leadership*) dapat dimaknai sekumpulan dari serangkaian kemampuan dan sifat-sifat kepribadian yang ada dalam diri pemimpin itu sendiri. Termasuk di dalamnya kewibawaan, keterampilan, pengetahuan, visi dan kompetensi untuk dijadikan sebagai sarana kepemimpinan dalam rangka meyakinkan orang-orang yang dipimpinnya agar mereka mau dan dapat melaksanakan tugas-tugas yang dibebankan kepadanya dengan rela, penuh semangat, ada kegembiraan batin, dan merasa tidak terpaksa.

Dalam penelitian ini menggunakan Data yang bersifat Kualitatif yang terdiri dari hasil wawancara, observasi dan dokumentasi dianalisis secara kualitatif. Jika data yang dikumpulkan berupa data kualitatif maka data dianalisis dilakukan secara kualitatif juga. Dalam penelitian ini digunakan berbagai macam pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data kualitatif terdiri dari empat tahapan, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tersebut, maka dapat disimpulkan sebagai berikut 1) Peran organisasi kemahasiswaan dalam membangun jiwa kepemimpinan bagi mahasiswa dengan berbagai cara melaksanakan program latihan kepemimpinan yang tepat dan sukses. 2) Peran organisasi kemahasiswaan bagi mahasiswa dalam manage waktu karena terbantu dengan adanya aturan serta amanah yang mereka emban dalam organisasi dan hal ini harus mereka seimbangkan dengan memperhatikan kuliah yang merupakan tujuan yang utama 3) Peran organisasi kemahasiswaan bagi mahasiswa sebagai wadah untuk mengasah minat dan bakat sangat penting karena dalam organisasi mahasiswa mengasah bakat yang ada kemudian yang belum memiliki bakat dan mahasiswa berminat untuk bergabung dalam organisasi maka perlahan bakat akan terlihat dan mahasiswa dapat mengasahnya dalam organisasi.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segenap puji syukur penulis sampaikan kepada Allah karena dengan Rahmat dan HidayahNya, perencanaan, pelaksanaan, dan penyelesaian skripsi, sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Sarjana di Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo dapat terselesaikan dengan lancar. Seiring dengan itu, penulis sangat berterima kasih kepada kedua orang tua karena telah menjadi orang tua yang terhebat sejagat raya, yang selalu memberikan motivasi, nasehat, cinta, pengertian, dan kasih sayang serta doa yang tentu tak akan bisa penulis balas.

Kesuksesan ini dapat penulis raih karena dukungan banyak pihak. Oleh karena itu, penulis menyadari dan menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah ikut andil dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada

1. Bapak KH. Abd. Hamid Wahid, M.Ag. selaku Rektor Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Fawaid, M.Th.I. selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
3. Bapak Dr. Abu Hasan Agus R, M.Pd.I. selaku ketua prodi Manajemen Pendidikan Islam
4. Bapak Dr. H. Hasan Baharun, M.Pd. selaku pembimbing dalam penulisan skripsi ini.
5. Bapak K. H. Faiz, M.Fi.I. selaku Wakil Rektor IV Bid. Kemahasiswaan.
6. Semua pihak yang turut mambantu mensukseskan selesainya penulisan skripsi ini.

Akhirnya, semoga segala amal yang telah bapak berikan kepada penulis mendapat balasan yang sebaik mungkin dari Allah SWT. Amin.

Penyusun